

# Más de 300 alumnos participan de concierto gratuito en el Teatro Municipal

**MÁS NOVEDADES.** Nuevas funciones de "Acerquémonos a la Música" serán en los meses de agosto y octubre, con inscripción previa.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

Una jornada inolvidable vivieron más de 300 estudiantes de distintas comunas de La Araucanía que participaron del concierto educativo "Acerquémonos a la Música", realizado en el Teatro Municipal de Temuco. La actividad fue protagonizada por la Orquesta Filarmónica de Temuco, bajo la dirección del maestro David Ayma, en una presentación especialmente diseñada para niñas, niños y jóvenes en etapa escolar.

Este importante encuentro artístico y pedagógico permitió a estudiantes de comunas como Carahue, Freire, Victoria, Galvarino, Temuco y la localidad de Licán Ray, disfrutar de un repertorio de gran valor cul-

**20** de agosto, habrá un nuevo concierto gratuito al que podrán inscribirse otros establecimientos educacionales de la Región.

tural y musical, que incluyó obras de Wolfgang Amadeus Mozart (La clemencia de Tito y Concierto para flauta en Sol mayor), Franz Schubert (Sinfonía N°6) y la animada polka Auf der Jagd, de Johann Strauss.

**VALORAN EXPERIENCIA** La experiencia fue catalogada como enriquecedora y hermosa, tanto por docentes como por los propios estudiantes, gracias a un formato que combinó música en vivo con una mediación didáctica.

Durante el concierto, el director explicó el contenido de las

piezas interpretadas y los músicos fueron presentando sus instrumentos, compartiendo detalles de su sonoridad y funcionamiento, lo que facilitó la comprensión y conexión de los estudiantes con la música clásica. "Esta iniciativa busca acercar la música orquestal a la infancia y juventud de nuestra Región, de una manera amena, educativa y vivencial. Como Teatro Municipal, estamos comprometidos con la formación de nuevas audiencias y creemos que estos espacios de aprendizaje artístico son esenciales en el desarrollo integral de los niños y niñas", destacó Carolina Castillo, gerente de la Corporación Cultural de Temuco.

El ciclo de conciertos "Acerquémonos a la Música" continuará con nuevas funciones



ENCUENTRO PERMITIÓ A ESTUDIANTES DE COMUNAS COMO CARAHUE, FREIRE, VICTORIA, GALVARINO, TEMUCO Y LA LOCALIDAD DE LICÁN RAY, DISFRUTAR DE UN REPERTORIO DE GRAN VALOR CULTURAL Y MUSICAL.

programadas para el 20 de agosto y el 24 de octubre, ambas a las 11:30 horas y de acceso gratuito para establecimientos educacionales de toda la Región. La única condición para participar es inscribirse previamente al correo educacion@teatromunicipaltemuco.cl.

Este tipo de instancias es posible gracias al financiamiento que recibe la Orquesta Filarmónica de Temuco por parte del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, lo que permite su programación artística tanto dentro como fuera del Teatro Municipal, fortaleciendo su rol como referente cultural y formativo en La Araucanía.



LA EXPERIENCIA FUE CATALOGADA COMO ENRIQUECEDORA Y HERMOSA, TANTO POR DOCENTES COMO POR LOS PROPIOS ESTUDIANTES.